


                   
Tudo que eu sentia virou poesia. E oque não puder
sentir eu escrevi. No meu universo paralelo eu sou
feliz. 



                   
A vida literalmente é um sopro,em questão de
segundos tudo deixar de existir.
Amizades verdadeiras são raras,valorize se estiver
com alguém que é de verdade, essa é a lição que
devemos levar pra vida.



Apartir do momento que você percebe que as
angústias, tristezas e  as  tempestades são
passageiras você entenderá o propósito de Deus na
sua vida, você vai alcançar tudo o que almeja mas pra
isso vai ter que aprender com as dificuldades que irá
encontrar no caminho, os obstáculos não são para
que você desista e sim para que você entenda o
processo e você verá que tudo oque passou foi pra te
fortalecer e que no momento certo Deus irá te dar a
recompensa.



Quando sentir que o ambiente em que você está já não
lhe agradar mais simplesmente vá embora e não olhe
pra trás ambientes ruins causam enormes perdas,se
você continuar nesse ambiente você irá perder a
pessoa mais importante da sua vida, que é você,se não
sentir confortável é porquê não lhe cabe mais.



Não se diminua pra cabe em um espaço na vida de
outra pessoa,se não te cabe não é pra você, busque
um espaço em lhe caiba e você fique confortável e não
aonde você precisa se diminuir pra ser aceita.



Sentimentos são demostrações de atitudes e se não
há atitudes verdadeiras não há sentimentos, quando
há sentimentos eles podem ser notados pela
existência de atitudes e quando há pela falta dela. Se
não tem atitudes que comprovam os sentimentos é
porquê eles não existem.



Apartir do momento em quê você para de querer
receber tapinhas nas costas como sinônimo de
parabéns e começar a se esforçar pra alcançar seus
objetivos em vez de receber mérito, você entenderá
que você é quem deve se orgulhar das suas conquistas
e não achar que parabéns é importante.



Pena que nossa vida tomou rumos diferentes,mas
ainda amo oque existiu entre nós...
A vida é sobre encontros e desencontros.



Algumas pessoas são como baldes de água fria,que
são capazes de apagar você, da mesma forma que a
água apaga o fogo.
Eu era fogo,virei cinzas, mas uma pequena faísca
surgiu de mim virei brasa e hoje sou um fogo  que
aprendeu a queimar intensivamente para não deixar
que   baldes de água fria me façam voltar as cinzas.



Você é livre pra ser quem você quiser, então não se
acorrente a pensamentos alheios, você é livre não se
aprisione.



Não foi o sentimento que te machucou, não foi o amor
e sim a pessoa por quem você se apaixonou, não culpe
um sentimento nobre,por conta de pessoas erradas.



Ainda sinto a sua falta tudo isso porque ainda acredito
que oque vivemos foi real e porque me apeguei a uma
versão de você que nem se quer existe,romantizei
demais a sua existência em meus pensamentos mas
tudo isso não é real você nem se quer estar mais ao
meu lado, chegar de ilusão...



A sua falta de interesse.
Me fez perder o interesse.
Ainda bem que você foi frio.
Não suporto meios termos.
Ou é quente ou frio o morno não me agradar e assim
você se tornou desagradável.



Seja a representividade que você não teve, seja a
inspiração que você não teve, seja a motivação que
você precisou e não encontrou, somos espelhos e
aquilo que refletimos causam efeitos além do que nós
podemos imaginar, você é espelho e sempre tem
alguém se espelhando em você.



O amor é mar intenso.
E existem pessoas como eu que não sabem nadar que
se arriscam a entrar no mar e se afogam em meio as
ondas, sobre o amor ele me afogou pois eu pensei que
o conhecia o suficiente pra não de afogar mas uma
simples onda me levou para o fundo do mar.



Não trate com certeza aquilo que te causar
incertezas.
Pessoas são incertezas.
O amor uma grande dúvida.
A vida uma grande confusão.
As emoções são como uma caixinha de surpresas,
você nunca sabe o que vêm dentro dela.
Viver é uma grande experiência que ninguém além de
você pôde fazer por você.
Meio confuso e incerto.
Mas viver é a certeza de lidar com tudo isso e ver que
essa confusão é bela.



Amar é deixar ir.
Deixe quem você amar livre.
Deixe que ela faça a vontade dela.
O amor não combina com prisão.
Se você amar, você não vai querer ver o seu amor
sofrendo.
E se essa pessoa for entendar que ela quis o melhor
pra ela.
E você mesmo que te doar entendar que ela precisa
ser feliz.
Se você ver ela com outra pessoa, fique feliz por ela,
amar é querer ver o outro feliz mesmo não sendo ao
nosso lado.
Não tenha medo de perder e sim de não fazê-la feliz.



Você foi a melhor coisa que me aconteceu isso é um
fato.
Quando eu te conheci o meu mundo era a mais
tenebrosa escuridão.
E você chegou como raios de Sol reluzente trazendo a
cor e o brilho que eu havia perdido.
Eu prometi que você poderia contar comigo sempre e
essa é a promessa mais verdadeira que eu já fiz.
Eu prometo ficar com você e se um dia você deixar de
gostar de mim eu ainda continuarei na sua vida mas
de forma diferente.
O importante é estar ao seu lado,te prometi que
ficaria e isso eu irei cumprir.
E enquanto for possível existir nós dois juntos eu
lutarei até o fim,mas eu te amo e se você quiser ir eu
irei respeitar.
Te agradeço por colorir minha vida outra vez, espero
que isso seja eterno.



SE CUIDE.

SE AME.

SE PRIORIZE.

FAÇA ISSO POR VOCÊ, E VOCÊ PERCEBERÁ O
QUANTO O AMOR PRÓPRIO É ESSENCIAL PARA A
SUA VIDA, AÇÕES COMO ESSAS SÃO A MAIOR PROVA
DE AMOR QUE VOCÊ PRECISA.



O tempo do outro não é o seu tempo,nem todos
florescem no mesmo tempo e tá tudo bem, não é
porque o outro floresceu primeiro que você não irá
florescer também.




